

Chronik der Erlöserkirche

- 1897 Erwerb des Baugrundstückes
- 1904 Entwurf der Baupläne im Neoromanischen Stil durch Franz Heinrich Schwechten / Berlin
- 1906 Grundsteinlegung am Reformationsfest
- 1909 Fertigstellung am 1. Advent
- 1943 Teilweise Zerstörung der Kirche
- 1948 - 1955 Wiederaufbau durch den freiwilligen Männerdienst
(in dieser Zeit fanden Gottesdienste im Turm statt)
- 1957 Neugestaltung des Innenraumes durch Prof. Hugo Kükelhaus
- 1958 Einbau der Schuke – Orgel
- 1962 Vervollständigung des Geläutes auf fünf Glocken
- 1975 - 1980 Außensanierung der Kirche
- 1999 Innenrenovierung mit neuem Lichtkonzept von Johannes Dinnebier

Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern für ihren Beitrag zur Errichtung und Förderung unserer Kirche.

Unser besonderer Dank gilt der Firma Krupp, der Alfried von Bohlen und Halbach-Stiftung, der Aktienbrauerei Karl Funke und der Steag Aktiengesellschaft.